

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah subhanahu wa ta'ala yang telah melimpahkan kasih dan sayang-Nya kepada kita, sehingga penulis bisa menyelesaikan pengantar karya tugas akhir dengan tepat waktu, yang saya beri Judul “Perancangan Strategi Promosi Produk Roti Leutik”. Penulisan pengantar karya tugas akhir ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Desain jurusan Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

kesempatan ini penulis ingin juga menyampaikan terima kasih yang sebanyak-banyaknya khususnya kepada :

- Untuk Alm. Bapak dan Ibu tercinta yang selalu mendokan yang terbaik untuk saya, adik saya andre dan akram yang sudah membantu saya selama pembuatan Tugas Akhir, Fajrika yang sudah memberikan semangat, nasehat dan dukungan dan untuk keluarga lainnya yang juga selalu memberikan dukungan. Terimakasih atas kelimpahan kasih sayang yang diberikan.
- Yang terhormat pembimbing bapak Jiwa Utama, S.Ds., M.Ds dan Iman Sumargono, S.Sn., M.Sn, sebagai dosen pembimbing yang senantiasa memberikan masukan serta pengarahan, dan siap sedia membantu. Bapak M. Hidayattuloh, S,Sn., M.Sn, sebagai dosen wali yang senantiasa memberikan saya semangat, membimbing dan menasehati saya. Serta dosen-dosen lainnya yang juga turut membantu dan membimbing mahasiswa dalam pengajaran Tugas Akhir ini.
- Yang terhormat dr. Rachmat Purwata SpKJ, sebagai dokter psikiatri yang membantu saya selama ini berjuang dengan kecemasan dan panik saya, memberikan saya semangat sehingga saya bisa mengerjakan Tugas Akhir ini.
- Teman-teman seperjuangan saya, Fitri, Nanda ayu, Kartika, Frisila dan teman seperjuangan Advertising yang saling mendukung, memberikan informasi mengenai Tugas Akhir ini
- Untuk teman-teman bimbingan saya, Denelsa, Avi, Tri, Riris, Fazar, Nanda yang merupakan teman seperjuangan, teman melangkah dan teman kerja sama dengan saya.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada keluarga, pimpinan, staf dan rekan-rekan di Fakultas Industri Kreatif Telkom University yang sudah memberikan kontribusi baik secara langsung maupun tidak langsung dalam pembuatan Laporan Tugas Akhir ini.

Harapan saya semoga penulisan pengantar karya tugas akhir ini membantu menambah pengetahuan dan pengalaman bagi para pembaca, sehingga saya dapat memperbaiki bentuk maupun isi penulisan ini sehingga kedepannya dapat lebih baik.

Penulisan pengantar karya tugas akhir ini saya akui masih banyak kekurangan karena pengalaman yang saya miliki sangat kurang. Oleh karena itu saya harapkan kepada para pembaca untuk memberikan masukan-masukan yang bersifat membangun untuk kesempurnaan penulisan ini.

Bandung, 30April 2019

Rus Inriana Ruslan